



Jeudi 25 octobre 2018 *Edition unique*

Presse Nationale

> Politique



Julie Payette en visite en Côte d'Ivoire

Son excellence Julie Payette, gouverneure générale du Canada, effectuera, du 26 au 28 octobre 2018, une visite d'amitié et de travail sur les bords de la lagune Ebrié.



Le Président Ouattara à Berlin, le 29 octobre

Le Président de la République, Alassane Ouattara, participera à la Conférence du G20-Afrique à Berlin le 29 octobre 2018. Avant de s'envoler pour Paris où il prendra part au cinquantenaire de l'armistice et au forum sur la paix le 11 novembre.

> Economie



Amélioration des conditions de vie des populations : le fonds pour le programme « électricité pour tous » créé

Le gouvernement vient de mettre en place un fonds pour le programme « Electricité pour tous ». L'annonce a été faite à l'issue du Conseil des ministres du 24 octobre 2018 à Abidjan, par le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré. Il permettra aux plus défavorisés d'accéder à ce dispositif à un coût modique de 1 000 FCFA au lieu de 150 000 CFA qui comprend le branchement, l'abonnement, l'installation. Un dispositif qui étalera donc les frais sur une période d'une dizaine d'années.



Une centrale solaire annoncée à Korhogo

Le conseil des ministres a adopté une communication relative à l'installation d'une centrale solaire à Korhogo. « Cette centrale vient conforter le mix énergétique, qui est une option de production de notre pays », a indiqué le ministre Sidi Touré. A travers la centrale solaire, ce sont 66 mégawatt de puissance installée, avec 118 Gwh de production pour un investissement de 47,24 milliards FCFA.



Les échanges commerciaux en hausse de 12,2%

A en croire les chiffres rendus publics par le gouvernement, le niveau global des échanges commerciaux a connu une hausse de 12,2%, passant de 11 493 milliards de FCFA en 2016 à 12 896 milliards de FCFA en 2017. L'information a été donnée par le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, à l'issue du Conseil des ministres du 24 octobre 2018 à Abidjan.



2 531 hôtels en Côte d'Ivoire

Selon le ministère ivoirien du Tourisme et des Loisirs et "Hospitality Report Côte d'Ivoire 2018", le nombre d'hôtels en Côte d'Ivoire est passé de 2 041 en 2016 à 2 531 en 2017. Sur la même période, le nombre de chambres est passé de 38 000 à 39 030. Quant à celui des lits, il est passé de 76 540 à 78 060. Le taux d'occupation des hôtels est de 54,55%. Cette évolution positive résulte des politiques du gouvernement en faveur du secteur.

Centre de groupage de Gonzagueville : Anne Ouloto et Amedé Koffi Kouakou s'assurent de l'avancement des travaux de réfection de la voie d'accès



Lors d'une visite de terrain, le 24 octobre 2018, dans la commune de Port-Bouët, le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amedé Koffi Kouakou, et sa collègue de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne-Désirée Ouloto, ont constaté l'état d'avancement des travaux de réhabilitation de la voie dénommée Terre rouge ou Belogosso.



Port-Bouët/Bitumage du tronçon Terre-rouge de Gonzagueville : Amédé Kouakou et Anne Ouloto satisfaits de l'avancement des travaux

Lors d'une visite d'imprégnation de l'état d'avancement des travaux de bitumage du tronçon Terre-rouge de Gonzagueville, le 24 octobre 2018 à Port-Bouët, le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Koffi Kouakou, et sa collègue de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, ont exprimé leur satisfaction.



Conseil des ministres "Electricité Pour Tous" : le programme lancé

A l'issue du Conseil des ministres du 24 octobre 2018 à Abidjan, le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, a fait savoir que le programme "Electricité pour tous", initié par le gouvernement en 2014, entre dans sa phase de mise en œuvre et vise à permettre à une frange de la population d'avoir, à l'horizon 2020, un accès effectif à l'électricité, à travers des modalités souples d'acquisition du branchement ou de l'abonnement.



Pour améliorer la qualité d'eau à Abidjan : la SODECI lance des travaux de maintenance

Depuis quelques jours, la Société de Distribution d'Eau de Côte d'Ivoire (SODECI) a engagé des travaux de maintenance sur ses installations tant à Abidjan qu'à l'intérieur du pays, en vue d'améliorer la qualité de sa desserte.

> Société



Le soutien du ministre Amadou Koné

Informé du drame survenu dans la nuit du 21 au 22 octobre 2018, à la suite d'un incendie au quartier Tollakouadiokro de Bouaké, le ministre des Transports Amadou Koné, en mission hors du pays, a dépêché une délégation auprès de la famille éplorée pour lui apporter son soutien moral et matériel. Cette famille a perdu sept membres dans cet incendie.



La vieillesse au centre des débats

« La Couverture vieillesse, instrument de lutte contre la pauvreté ». C'est le thème du 2ème forum international sur la retraite ouverte, hier, 24 octobre 2018, à Grand-Bassam, en présence du ministre de l'Emploi et de la Protection Sociale, Abinan Kouakou Pascal.



Affaire effondrement d'un immeuble à Yopougon : le ministère de la Construction annonce une expertise

Le ministère de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme va mener une expertise sur la qualité du sol ainsi que sur le matériau ayant servi à la construction de l'immeuble R+4 qui s'est effondré, le 23 octobre 2018, au quartier Maroc à Yopougon, a annoncé le chef d'antenne dudit ministère, Aka David Niangbo, lors d'une visite sur le lieu du sinistre.

Vu sur le Net

> Economie



Efficacité de la Dépense publique : Mise en œuvre d'un mécanisme d'évaluation des directeurs des affaires financières

Le Secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre, chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo, a présidé le mercredi 24 octobre 2018, à Abidjan, le lancement de la mise en œuvre de l'Evaluation des Directeurs des Affaires financières (DAF) des Ministères. Le Secrétaire d'Etat Moussa Sanogo a expliqué que la mise en place de ce mécanisme d'évaluation de performances s'inscrit dans le cadre du

suivi régulier des activités des DAF. Il vise à améliorer les performances et à renforcer le dispositif de bonne gouvernance mis en place par l'Administration du Budget et du Portefeuille de l'Etat.



Le portefeuille de l'Etat impacté par la performance de 11 sociétés, avec un déficit cumulé de 10,5 milliards de FCFA à fin juin 2018

Même si l'exécution budgétaire des entreprises publiques d'un portefeuille de 39 entreprises fait apparaître des performances commerciales satisfaisantes, certaines sociétés impactent négativement le succès de ces entreprises. Onze sociétés dont la CNCE, la SICOI, Edipresse et la Poste de Côte d'Ivoire impactent négativement les performances globales du portefeuille avec un déficit cumulé de 10,5 milliards de FCFA à fin juin 2018.

> Société



Protection Sociale : le 2è Forum international sur la retraite dans la Zone CIPRES s'ouvre à Grand Bassam autour de "la Couverture vieillesse, instrument de lutte contre la pauvreté"

Le 2ème Forum international sur la retraite dans la Zone CIPRES s'est ouvert le mercredi 24 octobre 2018 dans la ville balnéaire de Grand-Bassam, autour de "la Couverture vieillesse, instrument de lutte contre la pauvreté". Ce Forum international, a expliqué le ministre ivoirien de l'Emploi et de la Protection sociale, Pascal Kouakou Abinan, offre une précieuse tribune pour discuter, réfléchir et mettre en œuvre les initiatives afin de permettre aux travailleurs d'avoir une retraite paisible.



Côte d'Ivoire : le régulateur a attribué les numéros des chaînes de la TNT

En Côte d'Ivoire, la Haute Autorité de la Communication audiovisuelle (HACA) a attribué leurs numéros aux chaînes de télévision retenues pour figurer sur la plateforme de Télévision numérique terrestre (TNT) du pays. Pour décider des numéros, un tirage au sort a été effectué au siège de la HACA en présence d'un huissier de justice, de la direction générale de la HACA et des dirigeants des quatre chaînes privées retenues pour la TNT.

> Culture

Contestations postélectorales à Grand-Bassam : L'Abissa 2018 menacée !

La vague de contestations postélectorales, suite à l'annonce de l'élection controversée de Jean-Louis Moulot, à la mairie de Grand-Bassam, menace la tenue de l'Abissa 2018. Prévue pour démarrer dans la première semaine de novembre 2018, après son ouverture en fanfare le 21 octobre, l'Abissa, grande fête culturelle et populaire dont le succès a dépassé les limites de la ville balnéaire, semble être menacée.

Agence de Presse

> Politique



L'empêchement de la conférence de Meambly n'a « aucun lien avec la liberté de presse » (Porte-parole du gouvernement)

L'empêchement de la conférence de presse du député ivoirien, Evariste Méambly, avec l'agence Totem à Abidjan, n'a « aucun lien avec la liberté de presse », a dit, mercredi, le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, à l'issue d'un Conseil des ministres. Le porte-parole du gouvernement ivoirien a appelé les candidats à exercer leur droit de recours, rappelant que la période de contentieux est en cours, plutôt que de faire des proclamations de résultats, ce qui est d'ailleurs interdit par la loi électorale.



Adoption en commission du projet de loi sur les nouvelles attributions du CESEC

La commission des Affaires générales et institutionnelles de l'Assemblée nationale a adopté, le mercredi 24 octobre 2018, le projet de loi sur les nouvelles attributions du Conseil économique, social, environnemental et culturel (CESEC). Ce projet de loi organique, présenté par le Garde des Sceaux, ministre de la Justice et des Droits de l'Homme, Sansan Kambilé, détermine plus précisément la composition, l'organisation et le fonctionnement du CESEC. Il a été adopté par 25 voix pour, zéro contre et une abstention.

> Economie



La production de pétrole brut en baisse de 19% en Côte d'Ivoire

La production 2017 de pétrole brut s'élève, en moyenne, à 34 084 barils par jour, en baisse de 19% par rapport à 2016, du fait essentiellement des périodes de maintenance sur les champs pétroliers, a annoncé, mercredi 24 octobre 2018, Sidi Tiémoko Touré, porte-parole du gouvernement à l'issue d'un Conseil de ministres. « Le prix moyen du baril est passé de 41,92 USD en 2016 à 53,15 USD en 2017. En conséquence, malgré une réduction de la production, les revenus issus de la vente du brut sont en hausse de 2,24% », a expliqué Sidi Tiémoko Touré.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.